

LCC. LILLY DE MARÍA CHANG MUÑOA

Egresada del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), de la Licenciatura de Ciencias de la Comunicación. Actualmente es la conductora titular del noticiero "Meganoticias" que se transmite por el canal 7 del sistema Megacable. Ha estado al frente de este proyecto desde hace 12 años, tiempo que le ha otorgado la credibilidad del auditorio, no únicamente en el estado, sino también en otros lugares, gracias a las transmisiones en vivo a través de internet. Con este espacio informativo ha logrado la simbiosis entre la noticia y el servicio social.

A lo largo de 15 años de trayectoria profesional se ha desarrollado en diversos medios de comunicación: prensa, radio y televisión. Fue fundadora y editora del primer suplemento infantil en un periódico de circulación estatal, con el objetivo de generar una participación cívica en los niños, así como fomentar valores.

Ha ocupado puestos de Directora de Relaciones Públicas y de Comunicación e Imagen, en diferentes instituciones privadas. Por su espíritu altruista ha colaborado con diversas fundaciones, y se ha desempeñado como catedrática en instituciones educativas del nivel medio y medio superior, como el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Chiapas y la Universidad Fray Bartolomé de las Casas.

Autora del libro "Cruz Roja Mexicana: Más de medio siglo sirviendo a Chiapas", editado por CONECULTA y publicado en el 2011.

Participación certificada en talleres, congresos y convenciones relativos al desarrollo profesional y personal.

Por su interés en la vida política y social del país, se desempeñó como Consejera Electoral Propietaria del Instituto Federal Electoral, Distrito 09, durante el período 2011-2012, fungiendo como Presidenta de la Comisión de Comunicación e Integrante de la Comisión de Equidad de Género y Grupos Vulnerables. Fue Integrante del Comité Organizador del evento denominado "Por un Voto Incluyente", como parte de las actividades realizadas en el Consejo Distrital 09, en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. También se desempeñó como Consejera Electoral Suplente del Instituto Federal Electoral, Distrito 06, durante los períodos 2005-2006 y 2008-2009. Es miembro activo de la Asociación Manatías del Grijalva A.C., que tiene como finalidad impulsar diferentes causas enfocadas a: Participación Cívica, Ciudadanía, Social-Humanitario, Empresarial, Cuidado del Medio Ambiente, Deporte y Cultura. Por el desempeño realizado en el ámbito informativo en televisión, el Foro de Periodistas Chiapanecos, le otorgó un galardón en octubre de 2011.

En el 2013, recibe el reconocimiento por parte del periódico digital "Reporte Chiapas" www.reportechiapas.com, como uno de los 150 personajes más influyentes en el estado.